

Feria Interuniversitaria del libro llega a Guanacaste

Se realizará del 20 al 21 de agosto de 8:30 a. m. a 4:30 p. m.

19 AGO 2019 Artes y Letras



La idea de Edupuc es realizar al menos dos ferias interuniversitarias del libro al año en comunidades fuera del GAM. Laura Rodríguez Rodríguez

Del **20 al 21 de agosto** la comunidad guanacasteca podrá acceder a lo mejor de la producción editorial de las universidades públicas en la **Feria Interuniversitaria del Libro** que se llevará a cabo en la **Sede de Guanacaste de la Universidad de Costa Rica**.

Las personas que se acerquen a la feria podrán encontrar una serie de publicaciones con un enfoque académico, científico y tecnológico, así como de diversos géneros literarios.

Además se realizará un **conversatorio acerca del proceso editorial** que estará a cargo del Dr. Ólger Calderón, director del Sistema Editorial de Difusión de la Investigación de la Universidad de Costa Rica (Siedin), el **martes 20 de agosto a partir de la 1 de la tarde en el miniauditorio de la Sede de Guanacaste.**

También se **presentará el libro Abrazos de Matapalo del escritos Santiago Porras. Esto será el mismo martes 20 a las 9 de la mañana en la plazoleta de la sede.**

Paralelamente se expondrán los trabajos ganadores del certamen de creatividad gráfica en el diseño de portadas 2019.



La Feria Interuniversitaria del Libro se llevará a cabo en la Sede de Guanacaste de la UCR el 20 y 21 de agosto.

“Nuestra expectativa es poder efectuar al menos dos ferias nacionales fuera del Gran Área Metropolitana al año. Todo depende del financiamiento que tengamos para esta actividad, esperamos que CONARE pueda mantener la ayuda que nos ha brindado durante todos estos años y poder beneficiar a la sociedad costarricense al poner a disposición toda esta producción que se hace a lo interno de las universidades publicas”, señaló Ólger Calderón.

Además recalcó que el acercamiento a este tipo de obras inciden en el mejoramiento social, por lo que se busca **fomentar hábitos de lectura y el fortalecimiento de valores culturales.**

Como parte de la oferta que llevará la UCR destacan las novedades como las versiones en español de los libros **“La búsqueda de una política social universal en el sur”** de Juliana Martínez y Diego Sánchez

y **“¿Un imán de bienestar en el sur?”** de Koen Voorend. Además **“Orígenes del estado de bienestar en Costa Rica”** de Ana María Botey; y **“El comercio y los mercados en Costa Rica”** de los autores Jorge León y Gertrud Peters, que forma parte de la colección Historia Económica de Costa Rica en el siglo XX.

La Feria Interuniversitaria del Libro es organizada por la Asociación de Editoriales Universitarias Públicas Costarricenses (Edupuc) y forma parte de un proyecto inscrito ante Conare mediante el cual se busca la consecución de fondos para difundir la producción editorial universitaria.

Para el mes de noviembre se plantea la posibilidad de llevar la feria a Puntarenas en la sede de la Universidad Técnica Nacional.



[Andrea Marín Castro](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información.

Destacada en: administración y artes

andrea.marincastro@ucr.ac.cr